



—“Tengo tantos primos hermanos, tan generosos y agradables que nunca me ha hecho falta pero, desde luego, es una idea que no descarto. Me gustaría una casa en la sierra, junto a los molinos. Precisamente esta mañana, he visto uno que me ha llamado la atención.”

—Seguramente, al cruzar una de estas calles, alguna niña pequeña te habrá empujado sin querer mientras jugaba con sus amigas. Quizá esa niña también quiera ser artista como tú, ¿eres consciente de que así eras hace tiempo?, ¿nunca te has planteado ayudar a los valores en potencia de tu pueblo?

—“Muchas crías se acercan a mí y me preguntan qué podrían hacer ellas para ser como yo. Desde aquí les contesto que lo fundamental es nacer con apti-

tudes y vocación, luego marcharse a Madrid y luchar como enanas en el Teatro, en Bellas Artes, etc... Vivimos en un mundo de competitividad horrorosa. Para triunfar ahora hay que ser muy buena y además llegar antes que nadie. Soy madrina de varios cantantes y no sé por qué, ninguno es manchego. Y luego, colaboro con el Colegio “María Auxiliadora” de aquí. Es un colegio destinado a niños que, por desgracia, han nacido con algún tipo de deficiencia mental.”

—La evolución religiosa de una persona suele atravesar varios estadios. En primer lugar se cree a pies juntillas lo que te enseñan de pequeño. Luego viene la etapa crítica de la juventud, en la que uno se desvincula de lo establecido hasta entonces, para luego, cuando se madura en edad y pensamiento, vol-

ver a los orígenes. ¿Te ha sucedido de esta manera?

—“Mira, yo creo en un Dios maravilloso, Jesucristo, sé lo que es el bien y el mal e intento inculcar a mis hijos una perspectiva religiosa católica. Si el día de mañana piensan de otra manera, será su problema. El mío, de momento, es velar por ellos y procurar que su formación humana abarque todas las facetas que puedan enfrentarse al futuro adecuadamente.”

—Hemos terminado, Sara, ¿quieres añadir alguna cosa?

—“Muchas gracias por esta entrevista y te deseo que el semanario DESPERTAR se consolide y coseche todo el éxito que os merecéis, ¡suerte!”

María José